



hildirecto

VENEZUELA: DESIGNAN PRESIDENTE DE FONDO DE LOS TRABAJADORES

El Gobierno de Venezuela designó al ministro de Planificación y Finanzas, Jorge Giordani, como presidente del nuevo Fondo de Ahorro Nacional de la Clase Obrera, según decreto publicado en la Gaceta Oficial del Estado. El Fondo, creado recientemente, es un instrumento destinado al pago de las deudas de prestaciones sociales de los trabajadores. Su creación y el pago de las prestaciones sociales responden a lo establecido por la Ley Orgánica del Trabajo, los Trabajadores y las Trabajadoras, promulgada el pasado 30 de abril por el presidente Hugo Chávez. (PL)

BALANCE DE LAS FUERTES LLUVIAS EN ECUADOR

Los efectos de las fuertes lluvias que se registran en Ecuador desde enero pasado han provocado la muerte de 35 personas y heridas a otras 63, informó la secretaria nacional de Gestión de Riesgos (SNGR, Defensa Civil) al realizar un balance de ese periodo. Debido a los aguaceros, 2 096 personas están damnificadas y 7 407 evacuadas de forma provisional, mientras que 18 704 viviendas están afectadas y 353 fueron destruidas. Las lluvias han golpeado a 16 de las 24 provincias ecuatorianas, de las cuales siete fueron declaradas en emergencia. (AFP)

ARGENTINA CREA MINISTERIO DE INTERIOR Y TRANSPORTE

La presidenta argentina Cristina Fernández anunció la creación de un nuevo ministerio, el de Interior y Transporte, al frente del cual se mantendrá Florencio Randazzo. El traspaso de la Secretaría de Transporte, antes dependiente de la cartera de Planificación, responde al hecho de que esta última deberá abocarse a una tarea diferente tras asumir el Estado el 51 % de las acciones de la petrolera YPF, explicó. Fernández confirmó que como secretario de Transporte continuará fungiendo Alejandro Ramos, quien asumió el cargo en marzo último tras la renuncia, por razones de salud, de Juan Pablo Schiavi. (PL)

ROMNEY GANA OTRAS CINCO PRIMARIAS

El eventual candidato republicano a las elecciones presidenciales en Estados Unidos, Mitt Romney, acumula el 80 % de los votos de las primarias en California, según el conteo preliminar de los votos. Estos resultados confirman la barrida del exgobernador de Massachusetts en Nueva Jersey, Dakota del Sur, Nuevo México y Montana, además del territorio de la costa oeste. Un total de 264 delegados estaban en juego en estas contiendas, incluyendo 172 en California, por lo que el candidato escalaría a los 1 398, de acuerdo con el sitio digital del semanario US News and World Report. (PL)

AVIÓN SOLAR CULMINÓ PRIMER VUELO INTERCONTINENTAL



El avión solar suizo Solar Impulse aterrizó en Rabat, Marruecos, culminando de este modo su primer vuelo intercontinental. Pilotado por el suizo Bertrand Piccard, la nave aterrizó, con luna llena, a las 23:30 hora local en el aeropuerto de Rabat-Salé, donde fue recibido por funcionarios de la Agencia Marroquí de Energía Solar. (AFP)

China y Rusia refuerzan su asociación estratégica



Beijing y Moscú hicieron frente común sobre los principales conflictos internacionales. Foto: Getty Images

BEIJING, 6 de junio.—China y Rusia se comprometieron este miércoles a fortalecer su asociación estratégica y a actuar en forma concertada en Siria, oponiéndose a toda intervención militar foránea en ese país, así como en Irán.

Una declaración conjunta difundida hoy aquí, en ocasión de la visita del presidente ruso Vladimir Putin, indica que ambas partes mantienen el compromiso de ampliar la referida asociación, caracterizada por la igualdad y confianza, apoyo mutuo, prosperidad común y amistad duradera, según PL.

Putin se reunió hoy con el primer ministro Wen Jiabao (en la foto) y el vicepresidente Xi Jinping. “La relación entre nuestros países (ambos miembros permanentes del

Consejo de Seguridad de la ONU) es un elemento importante de las relaciones internacionales y de la seguridad internacional”, declaró el jefe del Estado ruso.

“Rusia y China están de forma contundente en contra de los intentos de solucionar la crisis Siria con una intervención militar exterior, así como de imponer una política de cambio de régimen”, cita AFP.

Los progresos en Siria “son importantes para la paz y la estabilidad en Oriente Medio y en el mundo entero” y deberían solucionarse a través del diálogo político entre todos los participantes del conflicto, añadió.

Según el documento, Beijing y Moscú también coincidieron en profundizar la colaboración pragmática en diversas áreas. Los dos países realizarán esfuerzos conjuntos para alcanzar la meta de 100 millones de dólares en su comercio en el 2015, y duplicarlo cinco años después.

En su declaración ambas naciones abogaron, además, por la reanudación de las conversaciones a seis bandas para la desnuclearización de la península coreana, al insistir en el diálogo y la consulta como las únicas vías adecuadas para lograr ese objetivo.

Bombardeo de la OTAN masacra civiles afganos



Los proyectiles de la alianza bélica vuelven a “confundir” civiles con insurgentes. FOTO: GETTY IMAGES

KABUL, 6 de junio.—Un ataque aéreo de la Fuerza Internacional de Asistencia a la Seguridad (ISAF), comandada por la OTAN en Afganistán, masacró hoy a 18 civiles en la provincia central de Logar, mientras otros 25 murieron en atentados dinamiteros en la ciudad sureña de Kandahar, según fuentes oficiales.

En el primer incidente ocurrido a unos 80 kilómetros de esta capital, el jefe de la policía, general Ghulam Sakhi Rogh Liwanai, denunció a la prensa que 18 miembros de la familia del líder tribal Basir Akhundzada fallecieron durante una operación de la ISAF, respaldada por la aviación. Un portavoz de la OTAN, el comandante James William, confirmó la operación, aunque solo admitió que seis “insurgentes” murieron y tres militares resultaron heridos.

Sin embargo, el vocero de los talibanes, Zabiullah Mujahid, negó vía telefónica que en esa zona residiera algún líder insurgente y denunció que “el enemigo tiene por costumbre matar civiles y luego decir que eran insurgentes”.

De acuerdo con datos de Naciones Unidas, desde el 2007 más de 12 mil civiles perdieron la vida por ataques aéreos, operaciones nocturnas y la explosión de artefactos dinamiteros colocados en carreteras y otros establecimientos militares en esta nación centroasiática.

EE.UU. y Sudcorea negocian millonaria venta de armas

SEÚL, 6 de junio.—Estados Unidos y Sudcorea negocian un acuerdo de venta de armas por un valor de 325 millones de dólares, informó hoy la Agencia de Cooperación en Seguridad y Defensa estadounidense.

El organismo notificó al Congreso la posible transferencia a Seúl de 367 bombas de racimo y partes asociadas, así como equipamiento, apoyo técnico y entrenamiento, refiere Europa Press.

El Tratado de Ottawa y la Convención sobre Armas Convencionales prohíben el uso de bombas de racimo, pero ni Estados Unidos ni Sudcorea han suscrito esos acuerdos.

Según la Agencia, fue Sudcorea quien solicitó la venta, que incluirá también 28 misiles tácticos CATM y siete misiles tácticos DATM.

La agencia Yonhap alegó que Sudcorea pretende usar esas armas “para modernizar sus Fuerzas Armadas e incrementar su capacidad para derrotar un amplio abanico de defensas enemigas, como fortificaciones, vehículos armados y amenazas marítimas”.

Por su parte, la empresa fabricante, Textron Defense Systems of Massachusetts, justificó la venta señalando que “contribuirá a los objetivos de política exterior y seguridad nacional estadounidenses, al satisfacer las necesidades legítimas de seguridad y defensa de un país aliado”.

Débil crecimiento económico e incertidumbre persisten en la Eurozona

BERLÍN, 6 de junio.—El crecimiento económico de la Eurozona sigue débil y aumenta la incertidumbre a causa de la crisis de deuda, afirmó hoy el presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi.

Durante una conferencia de prensa, Draghi declaró que las condiciones seguirán deteriorándose por los problemas de deuda del sector bancario y el elevado desempleo, según PL.

En esas condiciones, el BCE rebajó su pronóstico de crecimiento económico de la Eurozona para el 2013 al 1 % mientras que para el 2012 mantuvo su previsión en -0,1. Sobre la inflación, adelantó que será de 2,4 % este año y de 1,6 el próximo.

Este miércoles el BCE mantuvo por quinta ocasión consecutiva su principal tasa de interés en 1 %, en un entorno caracterizado por las persistentes dificultades derivadas de la crisis de deuda.

Algunos analistas contemplaban la posibilidad de una rebaja mientras que otros esperaban lo decidido pese al agravamiento de las dificultades.

CAE PRODUCCIÓN INDUSTRIAL ALEMANA

BERLÍN, 6 de junio.—La producción



El presidente del Banco Central Europeo auguró que las condiciones seguirán deteriorándose. FOTO: REUTERS

industrial de Alemania, uno de los motores de esa economía, cayó en abril, lo cual evidenció que la llamada locomotora europea también sufre por la crisis de deuda.

El Ministerio de Economía reportó que ese apartado descendió 2,2 %, más que lo esperado. En la comparación interanual, el retroceso fue de 0,7 puntos.

Asimismo, los pedidos a la industria disminuyeron en el cuarto mes del año a su tasa más rápida desde noviembre del 2011, hecho que golpea a la economía nacional por ser muy dependiente de las exportaciones.

>> JERUSALÉN, 6 de junio.—El primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, dio luz verde a la construcción de 850 nuevas viviendas en asentamientos israelíes de Cisjordania, indicó EFE. La decisión se produce después de que a primera hora de la tarde el Parlamento (Kneset) rechazara por una amplia mayoría la propuesta presentada por varios diputados de ultraderecha para legalizar retroactivamente cinco edificios en un asentamiento en territorio palestino, en cumplimiento de una sentencia judicial.

Netanyahu logró el apoyo unánime de sus ministros tras amenazarles con expulsarlos de su gobierno si rechazaban la legislación. Por su parte, el presidente palestino, Mahmud Abas, de visita en París, condenó el anuncio de las nuevas viviendas en la colonia. “Condenamos firmemente la decisión de Netanyahu de nueva colonización en los territorios palestinos, que obstaculiza los esfuerzos por impulsar el proceso de paz”, declaró a la AFP el portavoz de Abas, Nabil Abu Rudeina.